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新年あけましておめでとうございます 
       

       会員の皆様にはご健勝にて穏やかな新年をお迎えのことと、お慶び申し上げます。 

     平素は、行政栄養士協議会の諸事業の推進にあたり、ご協力とご支援を賜り深く

感謝いたします。 

     本年も、会員の皆様のご協力をいただきながら、当協議会の事業を推進していく

所存でおりますのでよろしくお願いいたします。 

   ２０１１年 １月吉日 役員一同 

 

  ～秋期職域別専門研修会アンケート調査報告～   

平成２２年１０月２１日の研修会の際、アンケート調査を実施しました。その結果

を報告いたします。（※紙面の都合で一部のみの記載になります） 

 

参加者：１０３名 回収数：９１枚 回収率：８８.３％ 

    

講演１：よく噛む子どもを育てる食の支援～口腔機能の発達と食行動のつながり～ 

講演２：離乳食とベビーフード～安心・安全をお届けするために～ 

 

                講 演 １       講 演 ２ 

                  

 人数(人) 合計(％) 人数(人) 合計(％) 

参考になった ６０ ６５.９ ３５ ３８.５ 

まあまあ参考になった  ２１ ２３.１ ３１ ３４.１ 

普通  ７ ７.７ ２２ ２４．２  

あまり参考にならなかった     ０  ０.０  １  １.１ 

その他  ２ ２.２  ０ ０.０ 

未回答  １ １.１  ２ ２.１ 

合  計 ９１ １００ ９１ １００ 

ネットワークぎょうせい 



  

講演３：事例報告  

        わがまちの乳幼児健診～あなたならどうする!?食に関する相談事例～ 

    グループワーク：乳幼児健診他 

                     講 演 ３       グループワーク 

 

 人数(人) 合計(％) 人数(人) 合計(％) 

参考になった ５４ ５９.３ ４４ ４８.４ 

まあまあ参考になった  ２６ ２８.６ ２１ ２３.１ 

普通  ６ ６．６   ３ ３．３  

あまり参考にならなかった     １  １.１  ０  ０.０ 

その他  ０ ０.０  ２ ２.１ 

未回答  ４ ４.４ ２１ ２３.１ 

合  計 ９１ １００ ９１ １００ 

  

 

お寄せいただいたご意見    

        ・詳しい歯科情報を聞けて参考になりました 

      ・ベビーフードの商品化について生産者サイドの話が聞け良かったです 

      ・発達障害の子どもの支援内容について聞け、相談や健康教育を実施しているため参考

になりました 

      ・地域が重ならなかったため、いろいろな話が聞け今後の事業の参考になりました 

        

 

   ・・・今後の研修内容の要望・・・ 

      ・乳幼児関係→食育・離乳食、幼児食・食物アレルギー等 

      ・高齢者関係→低栄養、嚥下食等 

      ・病態別関係→糖尿病、肥満等 

 

研修会についての要望やご意見等につきましては、今後の事業の推進の参考とさせて 

いただきます。 

      秋期研修会の内容は、北海道栄養士会ホームページの行政栄養士協議会研修会のご案内 

      に掲載しています。 

      

    編集者後記 

    ２３年１月号を担当した小樽市の京谷です。簡単ですが当市の紹介を致します。 

    人口は１３万で、海と山に囲まれた坂の町です。運河、夜景、ガラス、魚介類、菓子類等 

    観光資源が豊富な市です。四季を問わず楽しめる当市に皆様ぜひおいで下さい。 


